
=-=-=.~
~""" ""...."-~
",.,.~'=-

~
.:.~
-~.:..'"
,.' -'<;'-', "
&7"#=""

.-~~' . '.- ·0'."

'-:':;:'-'~.
"'"""'",.--
,?'~"'?:; o~i~:~~".

O'';''''

",."'

.~.

o· .*
;~
~~"':.;2

".- - ... 3

,,",' .
"'--~~'

c-:~~.~.-'.-,." .

GUADALAJARA, UNA DE LAS BODEGAS Ayuso APUESTA POREMPRESARIOS y SINDICATOS

LLEGAN A UN ACUERDO PARA PROVINCIAS MÁS DINÁMICAS EN SU FINCA LOS AZARES PARA AMPLIAR

FIRMAR EL CONVENIO COLECTIVO DESARROLLO DE TODA ESPAÑA EL MERCADO INTERNACIONAL
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NOMBRES PROPIOS

.
I¡

Artemio Pérez
Presidente de FEDA

Elpresidente de la Confederación
de Empresarios de Albacete,
Artemio Pérez, fue reelegido para
el cargo, por tercera legislatura
consecutiva, con la construcción
de tres nuevas sedes en la
provincia (,~Ibacete capital.
Villarrobledoy Caudete) como
principales retos para los
próximos cuatro años. Así lo
destacó en su intervención, en la
clausura de la asamblea para
elección de presidente a la que
solamente concurría la
candidatura encabezada por él y
que fue elegida por aclamación de
los 300 compromisarios
acreditados, sin necesidad de
llegar a votación y que solamente
duró unos diez minutos. Además,
Pérez apostó por trabajar para
«llenar de contenido estas sedes y
duplicar los servicios a
empresarios y trabajadores». Se
refirió a la necesidad de seguir
manteniendo «la unidad de todos
los empresarios». Enel Comité
Ejecutivo están, junto a Artemio
Pérez, otros representantes de
diversas asociaciones
empresariales como el presidente
de la Federación de Comercio,
Lorenzo López;el de Asaja
Albacete, José Pérez Cuenca, y el
representante de los
constructores, BienvenidoRosa,
entre otros conocidos
ernpresanos.

Juan José Díaz Barahona
Coordinador regional de
Ecologistas en Acción

I

LaFederación de Ecologistas en
Acción en Castilla-LaMancha
decidió en su última reunión elegir
como nuevo coordinador regional
a Juan José DíazBarahona,
activista del grupo provincial de
Guadalajara. Se ofrece así relevo

-a MiguelAngelHernández Soria
que tras ostentar la coordinación
regional desde la creación de la
Federación regional en 1999 hizo
saber hace tiempo su deseo de

-pasar el testigo. MiguelAngel
Hernández a partir de ahora
mantiene el resto de
responsabilidades en Ecologistas
en Acción a nivel regional y estatal
y dedicará más esfuerzos a
potenciar el grupo de Toledo del
cual es Secretario General.
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El jurado del Concurso se reunió en Las Pedroñeras para elegir a los premiados

Losrestaurantes «Don Gil» y
«Locum», premios de Gastronomía
ABe
TOLEDO. Ya se conocen los ga-
nadores del II Concurso de Gas-
tronomía Aplícada a la Restau-
racíón de Castilla-La Mancha,
tras reunírse el jurado en Las
Pedroñeras (Cuenca). Se trata
de un certamen con el que se
quíere reconocer la contríbu-
cíón del sector de la restaura-
cíón a la gastronomía y al turis-
mo de la región.

Tras la delíberacíón del ju-
rado, el consejero de Industria
y Tecnología, José Manuel
Díaz-Salazar, fue el encargado
de dar cuenta de los galardo-
nes de esta segunda edición
que serán entregados por el pre-
sidente de Castilla- La Mancha,
José María Barreda, en la No-
che del Turismo que tendrá lu-
gar en el mes de septiembre.

En la categoría de «Cocina
castellano-manchega tradicío-
nal», el primer premio ha sido
concedido al restaurante «Don
Gil» de Albacete; el segundo ha
sido para el restaurante «La Re-
botica» de Cardenete (Cuenca).

En la modalídad «Moderna
creativa innovadora del siglo
XXI», el primer premio ha sido
para el restaurante «Locurn»
de Toledo y el segundo para
«Maralba» de Almansa (Alba-
cete).

En la modalídad de «Carta
de vinos» el único premio que
se otorga ha sido para el restau-
rante «El Bodegón» de Daimiel
(Ciudad Real).

Eljurado también ha decídi-
do conceder dos mencíones ho-
noríficas por su trayectoria
profesional al restaurante «Ca-

sa Marlo» de Cuenca y al res-
taurante «Octavio» de Ciudad
Real.

Tras hacerpúblícos a los ga-
nadores de este año, Díaz-Sala-
zar les ha transmitido su felící-
tacíón en nombre del Gobierno
regional y ha destacado «la bue-
na labor profesional que va ha-
cíendo la Restauracíón de Cas-
tilla- La Mancha».

En esta línea ha animado al
sector para que siga prestigian-

do la oferta turística de la re-
gión en este caso a través de la
restauracíón y la puesta en va-
lor de los productos de Casti-
lla-La Mancha. Un binomio, tu-
rismo y gastronomía, que ha
considerado «indispensable»
para seguir atrayendo turistas
a nuestra Comunidad.

También ha felícitado alju-
rado su trabajo para elegir en-
tre la «oferta prestigiosa de
nuestros restaurantes» a los ga-
nadores.

El jurado de este premio ha
estado compuesto por presti-
giosas personalídades del mun-
do de la restauración, la gastro-
nomía y la enología como Car-
los Falcó, marqués de Griñón,
enólogo y presidente de la Aca-
demia Gastronómica de Casti-
lla-La Mancha; Manuel de la
Osa, restaurador; Imelda More-
no, presidenta de la Cofradía
de la Buena Mesa y vicepresi-
denta de la Academia de Gas-
tronomía Española; Manuel Ji-
ménez, presidente de la Federa-
cíón Regional de Hostelería; Pe-
dro Martínez, enólogo y «Nariz
de Oro»; José Sanroma, presi-
dente del Consejo Consultivo
de Castilla-La Mancha; y Ra-
fael Cabanillas, director gene-
ral de Turismo y Artesanía.

Para cada una de las modalí-
dad es, se establece un primer
premio de 6.000 euros y diplo-
ma y un segundo de 3.000
euros, a excepción de la catego-
ría «Carta de Vinos».

En esta segunda edición se
han presentado al concurso un
total de 33 solícitudes de las
que se han preseleccíonado 21.

Lospremiados

Cocina tradicional
-Restaurante Don Gil, de
Albacete.

-Restaurante La Rebotica, de
Cardenete (Cuenca).

Cocina moderna
-Restaurante Locum, de Toledo,

-Restaurante Maralba, de
Almansa, en Albacete.

Carta de vinos
-Restaurante El Bodegón, de
Daimiel (Ciudad Real)

Menciones honoríficas
-Restaurante Casa Mario, de
Cuenca.

-Restaurante Octavio de Ciudad
Real.

CONVOCATORIAS
Curso para
emprendedoras

Curso gratuito de la EOI. Mujeres
emprendedoras, inscritas como
demandantes de empleo, trabajadoras
en situación de mejora de empleo o
autónomas que necesiten impulsar sus
proyectos empresariales, mejorar la
rentabilidad de sus actividades o evaluar
otras alternativas de expansión. serán
las beneficiarias del curso que va a
impartir la EOIen el Centro de Formación
de la Cámara de Comercio,
El curso, de 500 horas de duración. es
totalmente gratuito gracias a la
financiación del Fondo Social Europeo, el
Ministerio de Industria, Turismo y
Comercio (Programa Crece), y el
Instituto de la Mujer (Ministerio de
Trabajo y Asuntos Sociales), y cuenta
con la colaboración del Instituto de la
Mujer de Castilla-La Mancha, la
Fundación EOI y la Cámara de Comercio
e Industria de Toledo,
Las mujeres que realicen el curso
conocerán la viabilidad de su idea
empresarial con el fin de ponerla en
marcha. Un consultor se encargará de
acompañar y asesorar de forma
individualizada a cada una de las
alumnas para llevar a cabo su proyecto
empresarial Además, recibirán
formación práctica en creación y gestión
de pequeñas y medianas empresas,
principalmente abordando materias
como marketing, finanzas y fiscalidad,
recursos humanos, plan de operaciones
y logística. aplicaciones informáticas y
comercio electrónico, aspectos Jurídicos
(mercantiles y laborales), Unión europea
y comercio exterior, ayudas locales y
técnicas de comunicación.
El curso será impartido por EOI-Escuela
de Negocios durante aproximadamente
14semanas (unas 500 horas) en el
Centro de Formación de la Cámara
(Avda, Reyes Católicos, s/n), en horario a
convenir por las propias alumnas.
Las entrevistas de selección comenzaron
ayer y las clases darán inicio el día 18 (el
curso se interrumpirá desde finales de
julio a principios de septiembre, estando
prevista su finalización en noviembre)
Las mujeres Interesadas en participar
pueden obtener más información en la
web www.camaratoledo.com. en el
teléfono 925 28 0111 o en
paem@camaratoledo.com ,

Becas de Periodismo
Ambiental

La Fundación Biodiversidad y la
Fundación EFE convocan 10becas de
periodismo ambiental autonómico, El
objetivo de esta iniciativa es fomentar la
especialización de jóvenes periodistas en
información medioambiental en el
ámbito autonómico, Este acuerdo, de un
año de duración, permitirá que diez
jóvenes estudiantes de último curso de
periodismo o recién licenciados inicien
su andadura profesional realizando
Información especializada en el ámbito
autonómico La delegación de EFEen
Galicia. con dos becas como promotora
de la iniciativa, junto con las
comunidades autónomas de
Extremadura, Canarias, Cantabria.
Araqón. Asturias, Baleares, Ceuta y
Melilla, acogerán en esta primera
convocatoria a los diez seleccionados,
quienes recibirán una beca dotada con
900 euros mensuales. Previamente los
seleccionados deberán superar un curso
teórico-oráctico en el que expertos de la
ecología y el desarrollo sostenible Junto
con los mejores profesionales del
periodismo ambiental español. les
trasmitirán algunas de las claves de esta
especialidad informativa,
El plazo de presentación de solicitudes
se abnó el pasado día 5 de junio con
ocasión de la conmemoración del Día
Mundial del Medio Ambiente, y finaliza el
próximo día 16de lulio. Más información
en www.fundacion-biodivcrsidad.cs
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ENTREGA DE PREMIOS DE LA 0.0. LA MANCHA

ElConsejo Regulador de la Denominación de Origen
«La Mancha» ha hecho entrega de sus premios del XX
Concurso a la Calidad de los Vinos Nuevos y el 11
Concurso a la Calidad de Vinos Varietales. Después de
hacer entrega de los galardones a las bodegas y
cooperativas premiadas en estas ediciones, el acto
concluyó con la imposición de la Insignia de Oro del
Consejo Regulador «La Mancha» al presidente de la
Diputación de Ciudad Real y la Feria Nacional del Vino,
Nemesio de Lara, una persona que al margen de ser el
principal responsable de la puesta en marcha de
Fenavin, que ha vuelto a tener este año un enorme
éxito de asistencia y contactos comerciales, ha
mostrado una enorme sensibilidad hacia el sector del
vino y concretamente con la 0.0. LaMancha, como
demuestra el convenio de colaboración que existe
entre ésta y la Diputación Provincial de Ciudad Real.
Página 14
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El presidente del CRDOLa Mancha, Gregario Martín Zarco, impuso la insignia de Oro de la institución al
presidente de la Diputación de Ciudad Real y de Fenavión, Nemesio de Lara
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ABe

La empresa Elondra recibe
el certificado EI8T de los

CEElporsulaboren
aplicar la innovación en

• •sus servicIos

La Fundación Centro Europeo de Empresas e Innovación, CEEI Talavera de la Reina-To-
ledo, ha entregado el diploma de concesión de marca EIBT (Empresa Innovadora) a Elon-
dra, empresa instalada en el vivero de empresas. Es la Asociación Nacional de CEEIs (An-
ces) quien concede la marca EIBT -Empresas Innovadoras de Base Tecnológica- a
aquellas empresas que operan en alguno de los sectores conocidos como de alta tecnolo-
gía, y que realizan inversiones en I+D superiores a la media de otros sectores. Dentro de
dichos sectores se encuentran la informática, las comunicaciones, mecánica de preci-
sión, biotecnología, química fina, la electrónica, etc. Con esta concesión se quiere recono-
cer a Elondra por su labor como empresa cuyo pilar fundamental es aplicar la innovación
en sus servicios, permitiendo así que muchas empresas puedan incorporar en sus posibi-
lidades de competitividad el componente tecnológico.

DElEGADO: Antaría Goozález Jerez
_._ .. - .- - • ---------------,,_._- -.-.- - ------- o __ _~ •• •••
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Vivienda
Los técnicos del Ministerio de
Economía y Hacienda estiman que
el 60,7% de los arrendamientos
localizados en Castilla-La Mancha
son alquileres sumergidos que
escapan del control del Fisco, lo
que sitúa a esta comunidad
autónoma como la octava región
con menor porcentaje de
arrendamientos no declarados,
según un estudio realizado por
este colectivo. En la actualidad, se
calcula que existen alrededor de
25.242 alquileres sumergidos en
Castilla-La Mancha.
Página 7

Laboral
Laconflictividad laboral en
Castilla-La Mancha en el primer
trimestre del año se ha situado
por encima de la media nacional,
según Cecam. En este periodo, la
región se ha situado entre las
Comunidades Autónomas con
mayor número de conflictos
laborales. Se registraron trece
huelgas, una en Albacete, dos en
Ciudad Real, siete en Guadalajara,
una en Toledo y dos en el ámbito
regional.
Página 9

Empresas
La compañía Tecnobit, empresa
especializada en el diseño y
fabricación de equipos de
aviónica. sensores optrónicos y
sistemas de mando, control y
comunicación navales, ha
inaugurado en su sede de
Valdepeñas la nueva nave de
Ingeniería y Estructuras. Según el
presidente de la empresa, José
Ignacio Moscoso, en esta
infraestructura se sitúa la línea de
producción de varias piezas del
helicóptero MH-60R, solicitadas
por la empresa americana
Lockheed Martin.
Página 10
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La Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha (Ceca m) celebraba su
--_.--------- - ._--- ---- ---_ ..

Asamblea General Anual en Almagro. la misma localidad donde hace 25 años se
. -

constituyó esta organización para atender las necesidades de los empresarios

•

TEXTO: ABe, AGENCIAS capítulo presupuestario y los
proyectos que se están desarro-
llando durante el presente ejer-
cicio 2007.

Esta asamblea formaba par-
te de los actos conmemorativos
que la Confederación Regional
de Empresarios está realizan-
do en los últimos meses para
conmemorar sus 25 años de vi-
da en diferentes localidades de
la región.

En su comparecencia ante
los medios de comunicación
tras finalizar la Asamblea, el
presidente de Cecam, Jesús
Bárcenas, destacaba el progre-
so que ha experimentado la re-
gión en los últimos 25 años, ya
que afirmó que «Castilla-La
Mancha no tiene nada que ver
con lo que era entonces».

•

N la misma locali-
dad, Almagro, y en
el mismo lugar, el
Parador Nacional

. _._ de Turismo, donde
hace 25 años se constituyó la
Confederación de Empresa-
rios de Castilla-La Mancha (Ce-
cam), se celebró el martes la
Asamblea General Anual de la
organización, en la que se pre-
sentó la Memoria de Activida-
des correspondiente al ejerci-
cio 2006, se realizó un análisis
de las actuaciones más impor-
tantes llevadas a cabo por la
Confederación durante el año
pasado y se presentó la liquida-
ción de sus cuentas correspon-
dientes a ese año, así como su
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El consejero de Industria, José Manuel Díaz-Salazar, junto a Jesús Bárcenas a su llegada al Parador

Bárcenas dijo que «en estos
25 años la región ha cambiado
mucho, hemos tenido un impul-
somuy significativo, pero toda-
vía queda mucho por andar» y
añadió que los empresarios
han sido protagonistas de este
progreso, «hemos hecho región
y es un orgullo para nosotros
haber contribuido a este desa-
rrollo».

«Queda mucho por hacer»
Precisó que tras este cuarto de
siglo de madurez de la organi-
zación empresarial «seguire-
mos trabajando en esta línea»,
e insistió en que, no obstante,
«queda mucho por hacer, toda
una vida por delante».

También dijo, al hacer balan-
ce de estos 25 años, que nunca
se pudo imaginar que el mayor
problema que tendrían las em-
presas de la región «tendría co-
lor amarillo», en referencia a
la competencia de los produc-
tos de países asiáticos, espe-
cialmente de confección y cal-
zado, «y no a ningún sindica-
to», bromeó.

Dijo que los mayores retos y
objetivos para los próximos
años consisten en la necesidad
«de estar siempre preparados»
ante la competencia que pueda
llegar, y para ello dijo que le pa-
recía muy válido el desarrollo
empresarial dentro del pacto
por el Desarrollo y la Competi-

.- ,

"....• •

tividad, firmado recientemen-
te en Castilla-La Mancha.

El consejero de Industria y
Tecnología, José Manuel Díaz-
Salazar, que acudió a la Asam-
blea de los empresarios, mani-
festaba que la Confederación
de Empresarios de Castilla-La
Mancha ha protagonizado bue-
na parte del crecimiento social
y económico que ha registrado
la región en estos últimos años
y aseguraba que «Castilla-La
Mancha no sería la misma sin
la corresponsabilidad que el
Gobierno regional ha obtenido
de los empresarios y en espe-
cial de su presidente, Jesús Bár-
cenas».

El consejero trasladaba al
presidente de los empresarios
castellano-manchegos la felici-
tación del Gobierno de Casti-
lla-La Mancha por este aníver-
sario y afirmaba que la Confe-

El presidente de Cecam, al hacer balance
de estos 25 años, dijo que nunca se pudo
imaginar que el mayor problema que
tendrían las empresas de la región
«tendría color amarillo», en referencia a
la competencia de productos asiáticos
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Un momento de la Asamblea General, presidida por Bárcenas y los presidentes de las cinco organizaciones provinciales ABe

deración de Empresarios es
• • • •una orgamzacion «sena, ma-

dura y responsable».
Díaz-Salazar señalaba que

este aniversario llega en un mo-
mento económico «excelente»
y recordaba que nuestra econo-
mía lleva cinco años creciendo
por encima de la media nacio-
nal y que Castilla-La Mancha
lidera la creación de nuevas
empresas.

Política de entendimiento
No obstante, el representante
del Gobierno regional expresa-
ba que de lo que están más satis-
fechos es de la «política de en-
tendimiento» que el Ejecutivo
que preside José María Barre-
da ha fraguado con los empre-
sarios y apuntaba que «están
muy animados para proseguir
en esta línea de colaboración».

El consejero de Industria y
Tecnología subrayaba que el
crecimiento económico
«ideal» que respalda el Gobier-
no de Castilla-La Mancha es el
que se asienta sobre las pymes,
las empresas pequeñas y me-
dianas, porque «son las que ge-
neran más y mejor empleo. las
que no se deslocalizan y las
que crean mayor cohesión te-
rritorial».
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Numerosos empresarios acudieron a la Asamblea General celebrada en el Parador de Almagro A3C
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CCMvolvióa
crecer en 2006
por encima de la
media del sector
de Cajas
ABe
CUENCA. La Asamblea Gene-
ral de CCM aprobó el lunes en
Cuenca las Cuentas Anuales
Individuales (Balance al
31-12-06, Cuenta de Resultados
y Memoria), el Informe de Ges-
tión correspondiente al ejerci-
cio 2006 y las Cuentas Anuales
Consolidadas y el Informe de
Gestión Consolidado de la Caja
y de las Sociedades dependien-
tes correspondientes al citado
ejercicio, así como destinar
97,16 millones de euros prove-
nientes del beneficio obtenido
en el 2006 a reservas.

En su intervención ante los
Consejeros Generales de CCM,
el presidente de la entidad,
Juan Pedro Hernández Moltó,
destacaba «la consolidación de
las líneas de crecimiento conse-
guidas por Caja Castilla La
Mancha a lo largo de anterio-
res ejercicios y que en 2006 se
han concretado en los mejores
datos tanto en las magnitudes
referidas a la actividad como a
los resultados»; además, indi-
caba que «se ha logrado una
fuerte expansión en Levante y
en Madrid y hemos comenzado
a tener una destacada presen-
cia en Castilla y León y Andalu--C1a».

De cara al futuro la Caja, se-
gún Hernández Moltó, va a con-
tinuar desarrollando de forma
intensa las líneas de actuación
«que han propiciado llegar a
donde estamos, mediante una
sólida acumulación de capital
de gestión que nos permita in-
crementar el número de clien-
tes, productos y servicios con
criterios en los que primen la
solvencia, la eficiencia y la ges-
tión del riesgo».

Para el director general de
CCM, Ildefonso Ortega, «nues-
tra entidad volvió a obtener los
mejores resultados de la histo-
ria. En el año 2006 la actividad
crediticia de la Caja creció más
de un 30~o, los recursos ajenos
ascendieron a 15.309 millones
de euros y el beneficio antes de
impuestos ascendió a 152,26 mi-
llones de euros».

Esta Asamblea aprobó tam-
bién una ampliación del presu-
puesto de la Obra Social y Cul-
tural para este ejercicio de 5mi-
llones de euros sobre lo aproba-
do en diciembre, La cantidad to-
tal que CCl\Idestinará a este ca-
pítulo asciende a 30 millones
de euros que se destinarán a la
realización de proyectos cultu-
rales, sociales, educativos y
medioambientales.
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Actuación residencial en Aguasvivas, uno de los proyectos urbanísticos más importantes de la provincia de Guadalajara
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TEXTO BELÉNCHAMÓN güenza, Mondéjar o Cañizar.
Además. la Comisión ha pro-

bado también la reclasifica-
ción de cuatro millones de me-
tros cuadrados para dotacio-
nes públicas, como centros sa-
nitarios, educativos, centros
para mayores, y en general pa-
ra usos sociales y otros cuatro
millones de metros cuadrados
para zonas verdes, lo que equi-
vale a 500 campos de fútbol.
Gil destacó también una im-

portante novedad que ha mar-
cado parte de la actuación de la
Comisión en los últimos cua-
tro años y que hace referencia
a la re calificación de suelo pa-
ra permitir el desarrollo de
energías renovables. Esta legis-
latura se han aprobado expe-
dientes que han permitido la
puesta en marcha de 15 par-
ques eólicos, cuatro centrales
solares y una central de bioma-
sa que podrán generar 415 me-
gawatios, suficientes para
abastecer a 88.000 hogares y
por lo tanto alrededor de
257.000 habitantes.
El consejero hizo especial

hincapié en esta circunstancia
y afirmó que mientras que la
mayor parte de de las provin-
cias de España son deficitarias
en cuanto a la producción de- -energia, ya que consumen mas
de la que generan, Guadalaja-
ra no tiene este déficit y podría
perfectamente autoabastecer-
se.

Mondéjar, Pastrana, El Pozo de
Guadalajara, Quer, Valdea-
veruelo y Villanueva de la To-
rre.
Guadalajara es la segunda

provincia de Castilla-La Man-
cha en la que más suelo se ha re-
clasificado, concretamente 41
millones de metros cuadrados,
que corresponde al 0,3% de la
superficie total de la provin-
cia. De esa superficie reclasifi-
cada, aproximadamente 27 mi-
llones de metros cuadrados co-
rresponden a suelo residencial
yen ellos se podrá llegar a cons-
truir 82.135 nuevas viviendas,
que de manera prioritaria se le-
vantarán en Villa nueva de la
Torre, Tórtola de Henares,
Quer, Horche, Cabanillas del
Campo y Alovera.

, UADALAJARA es una
de las provincias más

-- dinámicas en su desa-
rrollo de todo el país, según de-
muestran los datos de los expe-
dientes aprobados por las Co-
misiones regional y provincial
de Urbanismo. Así lo destacó el
consejero de Vivienda y Urba-
nismo, Alejandro Gil, que dijo
que estas comisiones son el me-
jor termómetro para medir es-
te desarrollo.
El consejero calificó de «es-

pectacular» el balance de estas
comisiones de urbanismo, si
bien subrayó que «en ningún
expediente de los que ha apro-
bado la Comisión de Urbanis-
mo se ha tocado ni un metro
cuadrado de suelo con protec-
ción natural de la provincia y
sólo se ha tocado de forma muy
puntual algunos espacios agrí-
colas protegidos con previajus-
tificación» .
Con esos criterios, la Comi-

sión de Urbanismo ha aproba-
do en la legislatura 12 planes
de ordenación municipal en
otros tantos municipios de la
provincia y en la actualidad es-
tán pendientes y en vías de tra-
mitación los planes de otros 20
municipios más. En concreto,
los planes aprobados corres-
ponden a Alovera, Cabanillas
del Campo, Cañizar, Checa,
Horche, Loranca de Tajuña,

Nuevas empresas
También se han reclasificado
cerca de 13 millones de metros
cuadrados para nuevas empre-
sas que pueden generar más de
620.000 puestos de trabajo, lo
que permite que al tiempo que
se construyen las viviendas en
los municipios se van generan-
do industrias y por lo tanto em-
pleo, que evitará la creación de
ciudades dormitorio.
Junto a la capital y la mayo-

ría de los municipios del Corre-
dor, se han sumado al desarro-
llo de suelo industrial algunos
otros núcleos como Torija, Tri-
jueque, Horche, Loranca, Si-

Ciudad Valdeluz,
un nuevo
concepto de
desarrollo
urbanístico
B.CHAMÓN
GUADALAJARA. La creación
de servicios e infraestructuras
de forma paralela al nacimien-
to de nuevos desarrollos urba-
nísticos es un hecho evidente
que se puede constatar en el ca-
so de Ciudad Valdeluz, un en-
clave residencial de nueva
construcción situado junto a la
estación del AVE en la locali-
dad guadalajareña de Yebes,
muy cerca de Horche y la capi-
tal, Yadispone de cinco nuevos
servicios de autobús para unir-
la con Guadalajara.

Tras ser aprobada por la
Junta la petición para aumen-
tar el número de autobuses, la
linea que une Guadalajara con
Horche tendrá una parada en
Valdeluz.

De esta manera, el autobús
que va desde Horche a Guadala-
jara parará en distintos pun-
tos del casco urbano de Guada-
lajara, dando servicio a los nue-
vos habitantes de Valdeluz y a
los de Guadalajara .Además, el
autobús subirá tres veces ha-
cia Horche con parada en Val-
deluz, en la rotonda de la entra-
da, que saldrá de la Estación a
las 9.00, 14.45 y 16.30.

Valdeluz se inició en 2003 y
cuando finalice su construc-
ción en el año 2011, se converti-
rá en la primera ciudad de Es-
paña que nace desde cero, pen-
sada para ofrecer un nuevo es-
tilo de vida, según aseguran
desde la constructora, la futu-
ra empresa fusionada -Reyal
Urbis-, que añade que Valde-
luz supone poner en marcha
un avanzado concepto de nú-
cleo urbano estructurado en
torno a parques y paseos, con
un gran lago central y un exten-
so carril bici.

La nueva ciudad, que ya es
un importante núcleo de desa-
rrollo económico y de empleo
para la capital alcarreña, ha si-
do, por tanto, cuidadosamente
programada y planificada pa-
ra cubrir las necesidades de
sus futuros habitantes, que su-
marán un total de 30.000.

Reyal Urbis surgirá tras la
fusión de dos grandes empre-
sas, Urbis y Reyal, después de
la adquisición de un 96,41 % del
capital social de Urbís por par-
te de Reyal a través de una Ofer-
ta Pública de Adquisición.

Con esta fusión nacerá una
de las principales empresas en
el sector inmobiliario español,
con una facturación conjunta
pro forma a 31 de diciembre de
2006 de 1.350 millones de euros.
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CEDEdifunde la
normativa de
prevención de
riesgos laborales
entre los autónomos
J. Y.
CIUDAD REAL. CEOE-Cepy-
me de Ciudad Real está desa-
rrollando por tercer año conse-
cutivo una campaña con el fin
de divulgar la normativa de
prevención de riesgos labora-
les entre empresarios autóno-
mos de la provincia. Mediante
la celebración de encuentros
sectoriales, está informando
sobre las obligaciones y dere-
chos en materia de seguridad y
salud laboral para alcanzar
una apropiada politica de pre-
vención que ayude a disminuir '
las tasas de siniestralidad y
mejore la seguridad y salud en
el trabajo.
El objetivo de la institución

empresarial, según fuentes de
la misma, es ayudar a los em-
presarios en la adquisición de
estos conocimientos para que
conozcan sus obligaciones le-
gales, así como para prestarle
apoyo en las gestiones.
En los últimos días se han

impartido dos ponencias en la
sede de CEOE-Cepyme en Man-
zanares, Raquel Sánchez Mar-
tínez, licenciada en Derecho y
técnico superior en PRL, habló
sobre «Las obligaciones del em-
presario en Prevención de Ries-
gos Laborales», y señaló que
una poli tica preventiva con me-
didas para evitar o reducir los
riesgos es tarea clave a la hora
de disminuir los accidentes.
Gema Arrieta Camacho, téc-

nico de prevención de riesgos
laborales de la confederación
ciudadrealeña, se refirió a la
amplia actuación que esta orga-
nización lleva realizando a tra-
vés de cursos de formación, ase-
soramiento e información,
campañas divulgativas y el ser-
vicio de prevención de riesgos
laborales mancomunado.

Financiación
Viviendas en Huerta
de Valdecarábanos

El Ministerio de Vivienda ha
autorizado la financiación de
catorce viviendas protegidas,
de precio generaL promovidas
por Gestión de Infraestructu-
ras de Castilla-La Mancha en
el municipio toledano de
Huerta de Valdecarábanos. El
importe del préstamo ascien-
de a 978.043euros y será
otorgado por la Caja Rural
de Toledo.

VIVIENDA
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El importe de los arrendamientos no declarados supera los 33
millones de euros anuales en la región

ABe
TOLEDO. Los Técnicos del Mi-
nisterio de Economía y Hacien-
da (Gestha) estiman que el
60,7%de los arrendamientos lo-
calizados en Castilla-La Man-
cha son alquileres sumergidos
que escapan del control del Fis-
co, lo que sitúa a esta comuni-
dad como la octava región con
menor porcentaje de arrenda-
mientos no declarados, según
un estudio realizado por este
colectivo.
En la actualidad, se calcula

que existen alrededor de 25.242
alquileres sumergidos en Cas-
tilla-La Mancha, lo que repre-
senta el 2,5% del total del par-
que de viviendas alquiladas en
nuestro país. En España, el nú-
mero de alquileres sumergidos
supera los 977.306,lo que supo-
ne el 60,5% del total de vivien-
das arrendadas.
El informe de Gestha ela-

borado a partir del cruce de los
últimos datos disponibles del

Instituto Nacional de Estadísti-
ca (INE) y la declaración del Im-
puesto de la Renta de las Perso-
nas Físicas (IRPF)- cifra en
33,3millones de euros anuales,
las rentas sumergidas en Casti-
lla-La Mancha derivadas del
arrendamiento de vivienda, ex-
cluyendo de este cómputo los al-
quileres relacionados con gara-
jes, locales, solares, oficinas y
otros inmuebles similares. En
España, la cifra asciende a un
total de 1.800 millones de
euros.
Según Gestha, otros arren-

damientos más propensos a re-
gistrar irregularidades son
los alquileres «de temporada»,

especialmente los situados en
las localidades costeras y aqué-
llos protagonizados por los sec-
tores socioeconómicos menos
favorecidos, como son los inmi- '
grantes o los estudiantes, cuyo
domicilio suele ser provisio-
naL
Otros arrendamientos sus-

ceptibles de irregularidades,
aunque en menor medida, son
los relacionados con el alquiler
de segundas residencias o de fi-
nes de semana, viviendas apa-
rentemente desocupadas pero
que, en realidad, esconden al-
quileres no declarados.
Por zonas geográficas, el in-

forme de Gestha señala que el
82% del fraude por alquileres
no declarados se concentra en
Cataluña, Madrid, Andalucía,
Islas Canarias, Valencia y Ba-
leares, mientras que las comu-
nidades autónomas de La Rioja
y Cantabria son las que menos
arrendamientos ilegales pre-
sentan.

Se calcula que existen
alrededor de 25.242
alquileres sumergidos
en Castilla-La Mancha

---'-------------------

I

I ';..-.:--. <~-""- tT«$i#!!fJ:1:·

I
I ,

i Exito de participación
i en el curso de
contabilidad de APEe

....

"

'f ',0""#" ,
y <:.c ~

'"'.-' ',",

" :,.,..~~--.,
- ,," _. -

- ,.,-'

: .'

Hace unos días se clausuró el curso de Contabilidad para empre-
sas promotoras y constructoras organizado por la Asociación de
Empresarios de Construcción (APEC) de Ciudad Real, con una du-
ración de 50horas durante abril y mayo, El hecho de que se haya
tratado de forma específica el Plan General Contable de las empre-
sas constructoras ha despertado un importante interés, llenándo-
se el cupo de 35alumnos en breve plazo y quedando pendiente otro
curso para todas aquellas empresas que no pudieron participar.

{.

La]untaha
facilitado a 22.500
familias la
compra, reforma o
alquiler de su casa
ABe
TOLEDO. El consejero de Vi-
vienda y Urbanismo, Alejan-
dro Gil, informaba la semana
pasada en Albacete de las ayu-
das para el acceso a una vivien-
da que la Junta de Comunida-
des de Castilla-La Mancha ha
concedido durante esta legisla-
tura y que han permitido facili-
tar a 22.500 familias de la re-
gión la compra, reforma o al-
quiler de su casa.
Gil aseguró que, entre 2003

y 2007, el Gobierno regional y
el Ministerio de Vivienda han
comprometido en subvencio-
nes para el acceso a una vivien-
da una inversión decasi277mi·
llones de euros, lo que supone
una ayuda media de más de
12.300euros por hogar.
El Gobierno regional ha

otorgado ayudas a la vivienda
a un promedio anual de 5.186fa-
milias castellano-manchegas,
siendo 2006el año en el que más
inversión se destinó a estas
ayudas, con 96,23 millones de
euros concedidos, el 34,8% de
todo el dinero comprometido
en los últimos cuatro años.
El consejero señaló la evolu-

ción ascendente que se ha pro-
ducido en esta materia, afir-
mando que la inversión se ha
incrementado desde 2003a un
ritmo medio del 43%.
Por tipo de ayudas, para la

compra de viviendas de protec-
ción oficial nuevas se han bene-
ficiado 10.968familias castella-
no-manchegas; para la rehabi-
litación de sus casas, 6.693fami-
lias han recibido subvencio-
nes; para la adquisición de vi-
viendas usadas, se han benefi-
ciado de ayudas 4.031familias;
y para el alquiler se han conce-
dido subvenciones a 780.
Albacete es, según manifes-

tó el consejero, la provincia
más destacada porcentualmen-
te en número de peticiones y
concesiones de subvenciones
procedentes del Ministerio y
de la Junta, ya que ha obtenido
el 30,3% del total de las ayudas
concedidas, beneficiando a
6.807familias, y el 31,47%de la
inversión, 87,12 millones de
euros, una media de 12.800
euros por hogar.
Alejandro Gil destacó que,

en ayudas para el alquiler, Cas-
tilla-La Mancha está a la cabe-
za en España, y la provincia de
Albacete ocupa el primer pues-
to en la región. con casi el 72°ó
de las ayudas concedidas en
Castilla-La Mancha en esta ma-
teria.
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En Castilla-La Mancha, la producción zapatera se concentra en las comarcas de Almansa, en Albacete, y Fuensalida, en Toledo
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C. BARQUERO

Los sindicatos ce. oo. y UGT habían convocado este mes de junio cuatro días de huelga después de
--- ---

romperse las negociaciones con la patronal para firmar el convenio colectivo del calzado. El acuerdo llegó a
-- --- .--- - --- ---------------- o - ._

última hora del pasado jueves, por lo que no habrá movilizaciones.

TEXTO: PILAR HERNÁNDEZ

-.E __

INALMENTE no ha-
brá huelga en el sec-
tor del calzado, al al-
canzarse un pre-
acuerdo entre la pa-

tronal-la Federación del Cal-
zado Español y la Asociación
de Empresas de Componentes
para el Calzado- y los sindica-
tos UGTy CC.OO,y que será ra-
tificado el próximo 25 de junio
por la Comisión Negociadora.

Las centrales sindicales ha-
bían convocado una huelga en
todo el ámbito nacional los
días 20,21,27Y 28de este mes, al
considerar rotas las negocia-
ciones para firmar el convenio
colectivo del sector, que en Cas-
tilla-La Mancha afectaría a
más de 4.000 trabajadores,
unos 2.600en la zona de Alman-
sa y otros 1.500en la de Fuensa-
lida, las dos comarcas zapate-
ras de la región.

Los sindicatos han aceptado
las mejoras que recogerá el nue-
vo convenio del calzado. El
principal escollo para la firma
del convenio, y que afectaba di-
rectamente a Castilla-La Man-
cha, era el plus de carencia de
incentivos. Y es que sólo en es-
ta región se habían retirado es-
tos incentivos, 360euros anua-
les, tras finalizar la vigencia
del anterior convenio -en
otras comunidades tienen pri-
mas de producción, como es el
caso de la Comunidad Valen-
ciana, y en La Rioja y Baleares,
donde también hay plus de ca-
rencia, se seguian dando-.

El acuerdo incluye una canti-
dad fija anual cada año de vi-
gencia del convenio. Así, el pri-
mer año serán 280euros; el se-
gundo se llegará a los 340euros
y el tercer año, a los 360euros.

Aunque María José Fernán-
dez, responsable de CC.OO. en
Toledo, reconocía que los sindi-

catos han tenido que ceder en
esta reclamación, consideraba
suficientes las mejoras recogi-
das, al igual que lo ha hecho
UGT.

El convenio, con vigencia de
tres años, prevé un incremento
salarial del IPC real más el
0,500'0 con revisión salarial
anual con efecto retroactivo du-
rante los tres años de vigencia.
Además, el valor hora prima se
incrementa un 2~o.

Otra de las demandas sindi-
cales que se recoge en el conve-
nio es que se puedan acumular
las horas de lactancia enjorna-
das completas que poder aña-
dir a la baja maternal o que los
trabajadores que sufran un ac-
cidente de trabajo que suponga
la incapacidad temporal, pue-
dan disfrutar sus vacaciones
en fecha distinta fijada de mu-
tuo acuerdo con el empresario.

El preacuerdo alcanzado en-
tre patronal y sindicatos reco-

ge el incremento a cinco días
del permiso que tendrá un tra-
bajador que tenga que despla-
zarse por motivos de nacimien-
to de un hijo u otras situacio-
nes de emergencia que afecten
a familiares en el caso de no
ser necesario desplazamiento,
el permiso será de dos días-,
según una nota remitida por
UGT.

También el sindicato desta-
caba que el convenio del calza-
do va a cumplir con otro de los
requisitos que pedían los sindi-
catos y es la adaptación de la
Ley de Igualdad y de la de Vio-
lencia de Género para su desa-
rrollo en las empresas del sec-
tor, y en su caso, para la amplia-
ción de los derechos que reco-
gen.

También se mostraba satisfe-
cho con este acuerdo el vicepre-
sidente de la Asociación de In-
dustriales del Calzado de Tole-
do, Ángel Mecerreyes.
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La región ha
perdido 47.252
horas de trabajo
en el primer
trimestre del año
ABe
TOLEDO. La conflictividad la-
boral en Castilla-La Mancha
en el primer trimestre del año
se ha situado por encima de la
media nacional, según los da-
tos facilitados a la Confedera-
ción de Empresarios de Casti-
lla-La Mancha por la CEOE, en
la que Cecam está integrada.

Durante este período, la re-
gión se ha situado entre las Co-
munidades Autónomas con ma-
yor número de conflictos labo-
rales, colocándose en la deci-
mocuarta posición. El número
de huelgas registradas en Cas-
tilla-La Mancha han sido tre-
ce, una en Albacete, dos en Ciu-
dad Real, siete en Guadalajara,
una en Toledo y dos en el ámbi-
to regional. En estos meses, la
provincia de Cuenca ha sido la
única de la Comunidad que no
ha registrado ningún conflicto
laboral.

873 trabajadores
En las huelgas, notificadas a la
autoridad competente en la ma-
teria en cada una de las cinco
provincias en las que se han
producido los conflictos, parti-
ciparon un total de 873trabaja-
dores, lo que provocó una pérdi-
da de 47.252horas de trabajo.

En una distribución por pro-
vincias, en la huelga produci-
da en Albacete, se vieron impli-
cados 12 trabajadores, lo que
conllevó una pérdida de 576ho-
ras; en las dos llevadas a cabo
en Ciudad Real, fueron 168los
trabajadores implicados y
5.064horas perdidas; mientras
que en las siete registradas en
Guadalajara, se han perdido
16.952horas y han estado impli-
cados 438trabajadores.

En los conflictos laborales
producidos en Toledo y en la re-
gión han estado implicados 47
y 208 trabajadores y llevaron a
unas pérdidas de 1.128y 23.532
horas de trabajo, respectiva-
mente.

Para la Confederación de
Empresarios de Castilla-La
Mancha, estos datos, fruto en
su mayoría de los efectos que es-
tá teniendo la globalización y
la deslocalización en la econo-
mia de la región, no son positi-
vos.

«Esde esperar que la conflic-
tividad se reduzca en la región
en los próximos meses lo que
permitirá a la economía de la
región crecer y desarrollarse a
un buen ritmo». ha asegurado
en una nota la Confederación
de Empresarios.

.':{
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Jornada de Fedeto
para dar a conocer
el mercado chino
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La Federación Empresarial Toledana (Fedeto) organizó el lunes
en Toledo una jornada dirigida a los empresarios de la provincia
para que conozcan al detalle sus posibilidades de inversión en Chi-
na. Los empresarios dispusieron de información sobre los hábitos
de consumo de los chinos, así como acceder a una oficina propia o
centro de trabajo en este país. China es un mercado con una pobla-
ción de más de 1.280millones de habitantes, de los cuales 100millo-
nes son millonarios.

------

Budelpack
La empresa traslada a
Toledo su producción
La empresa holandesa Budel-
pack cerrará su planta de
embotellamiento de cosméti-
cos de Sant Just Desvern, en
Barcelona, con 95 trabajado-
res, y formalizará la liquida-
ción de sus empleados el
próximo 28de junio, trasladan-
do su actividad a la planta que
la empresa tiene en Toledo,
informa EP.Budelpack es una
multinacional de embotella-
miento de productos de
perfumería y cosmética para
diferentes marcas y, según la
propia empresa, trasladará su
actividad por una falta de
rentabilidad en la filial
catalana.
_. -- ---

Enel y Unión Fenosa
Vestas hará turbinas
para Caldereros
La sociedad conjunta de
energías renovables de Enel y
Unión Fenosa, Eufer, ha
encargado a la empresa
danesa Vestas 21turbinas del
modelo V90-1,8MWpara el
proyecto eólico de Caldereros,
en Castilla-La Mancha. El
pedido incluye el suministro e
instalación del sistema Scada,

Caja Castilla-La Mancha
La entidad entra en el
accionariado de Vueling
El vehículo inversor Atalaya
Inversiones, SRL, que agrupa
a un conjunto de cajas (Caja
Badajoz, Caja Castilla-La
Mancha, La General de
Granada, CajaSol y Caja
Murcia) ha adquirido 747.615
acciones de Vueling, represen-
tativas de un 5% de su acciona-
riado. Atalaya ha aprovechado

Bodybell
Nuevo establecimiento
en Ciudad Real
La cadena de perfumerías
Bodybell ha alcanzado los 19
establecimientos en Castilla-
La Mancha y los 148en toda
España gracias a la apertura
de un nuevo punto de venta en
Ciudad Real. Se trata de una
espectacular tienda de mil
metros cuadrados distribui-

así como un contrato de
servicios de cinco años de
duración. Eufer alcanzó una
capacidad instalada de 924
megavatios (MW)en diciem-
bre de 2006,de los que 179MW
proceden de proyectos desa-
rrollados en cooperación con
Vestas, que fortalece con este
pedido su posición en Castilla
La Mancha, donde tiene
comprometidas inversiones
por 47millones de euros,
según explicó la empresa
danesa.

H. FRAILE

--------_. ---

para entrar en el capital de
esta aerolínea de bajo coste la
venta del 20,97%de Vueling,
que tenía Apax y que el banco
de negocios Goldman Sachs
ha colocado entre diversos
accionistas institucionales,
informa EFE. Según ha
indicado la compañía Vue-
ling, «este vehículo inversor
adquiere esta significativa
participación con un carácter
financiero y un horizonte de
inversión estable a medio y
largo plazo».

___ o _

dos en dos plantas dedicadas a
la belleza y el bienestar. Como
novedad, destaca un amplio
espacio dedicado al «well-
ness» que incluye marcas
como «Kenzoki», consagradas
a cuidar y mimar el cuerpo a
través de los sentidos y más de
100metros cuadrados dedica-
dos a la parafarmacia.El
nuevo establecimiento está
situado en la calle Cruz, 7y
diseñado por un estudio de
arquitectos de Nueva York.

_ _- -- -_._-

Engel & Volkers
Siete tiendas en la
región en ocho años
Engel & Volkers, compañia
inmobiliaria líder en la
intermediación de inmuebles
residenciales de alto standing,
ha alcanzado en España un
crecimiento del 97% en 2006.
La compañía tiene previsto
abrir 300tiendas en ocho años
en España, de las que siete
estarán en la región.

Convenio entre el
Ayuntamiento de
Albacete y Romica
para mejorar el
polígono
EP
ALBACETE. El alcalde en fun-
ciones de Albacete, Manuel Pé-
rez Castell, y el presidente de la
Entidad de Conservación de Ro-
mica, José Ramón Carrasco,
han firmado un convenio por
el que el Consistorio albacete-
ño aporta a este último organis-
mo 50.000euros para la gestión
y el mantenimiento del segun-
do polígono industrial de ma-
yor importancia en el término
municipal.

Instantes después de la fir-
ma, Castell aseguró que la ciu-
dad tiene «las máximas pers-
pectivas de empleo» en la super-
ficie de Romica y anunció la
próxima instalación en ella de
la empresa madrileña Confec-
ciones Velilla, especializada
en ropa laboral y con previsio-
nes de crear más de medio cen-
tenar de puestos de trabajo. Pa-
ra el alcalde en funciones, esta
implantación «tiene un carác-
ter simbólico» porque «quiere
decir que Albacete está siendo
punto de llegada».

José Ramón Carrasco deta-
lló que la Entidad de Conserva-
ción del Polígono centra su tra-
bajo en la limpieza de viales,
mantenimiento y pago de elec-
tricidad y farolas, servicios ad-
ministrativos propios, jardine-
ría y seguridad. En este último
aspecto, anunció la puesta en
marcha de un servicio de segu-
ridad privada.

El Polígono Industrial de
Romica tiene una dimensión
de 2,2 millones de metros cua-
drados y hay instaladas 850em-
presas, en las que trabajan
unas 2.000personas.

El número de
plantas
productivas de
bioc arburante s se
duplicarán en 2007
EFE
TOLEDO. El número de plan-
tas productivas de biocarbu-
rantes este año podría alcan-
zar la treintena, cinco de ellas
en Castilla-La Mancha, y la pro-
ducción duplicarse hasta un
millón de toneladas, según un
estudio difundido por la con-
sultora DBK. Además, a fina-
les de 2008la cifra de plantas po-

I dría aumentar a cincuenta.
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JCCMEl presidente de Tecnobit, José Ignacio Moscoso, muestra al consejero de Industria una de las piezas fabricadas en la planta
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TEXTO J. Y. Moscoso declaró que «hoy ce-
lebramos la expansión de nues-
tras instalaciones dado que el
año pasado registramos un
gran número de contratos, lo
que ha hecho que crezcamos en
recursos humanos y profesio-
nales».

logía, José Manuel Díaz-Sala-
zar, quien expresó su «orgullo»
por contar en Castilla-La Man-
cha con una de las empresas
tecnológicas más importantes
de España y subrayó el «buen
momento» por el que están pa-
sando Tecnobit y el tejido em-
presarial de la comunidad au-
tónoma.

Díaz-Salazar subrayó el apo-
yo del Gobierno de Castilla-La
Mancha a empresas como Tec-
nobit que invierten en I+D+i
porque son las que crean em-
pleo cualificado, por ello resal-
tó la importancia de que una
firma española esté fabrican-
do componentes para helicópte-
ros que utiliza la Marina norte-

•amencana.
En otro momento recordó

que la inversión extranjera
Castilla-La Mancha ha crecido
un 1.20000 en lo que va de año,
debido a la apuesta por la gene-
ración de suelo industrial de
ayuntamientos como Valdepe-
ñas que permite la creación de
puestos de trabajo y de nuevas
• •lllverSlOnes .

A compañía Tecnobit,
_empresa especializada

__ _ _ c' en el diseño y fabrica-
ción de equipos de aviónica,
sensores optrónicos y siste-
mas de mando, control y comu-
nicación navales, inauguró en
su sede de Valdepeñas la nueva
Nave de Ingeniería y Estructu-
ras.

Según explicó José Ignacio
Moscoso, presidente de la socie-
dad, en esta infraestructura se
sitúa la línea de producción de
las consolas Sensor Operador
Console y Misión Equipment
Rack del helicóptero MH-60R
solicitadas por la empresa nor-
teamericana Lockheed Mar-
tin que vende a la Marina de Es-
tados Unidos.

Multinacional americana
El directivo comentó además
que la ampliación coincide con
el reciente contrato suscrito
con una multinacional norte-
americana para fabricar com-
ponentes de helicópteros, lo
que calificó «como orgullo pa-
ra nuestra compañía». En esta
línea de producción aseguró
que «hemos abierto una nueva
puerta y esperamos que nos
permita seguir creciendo».

Tecnobit creó en 2006 una
treintena de nuevos puestos de
trabajo, un 1500 de nuestra
plantilla, y a lo largo de los pri-
meros cinco meses de 2007 se
han contratado a otra veintena
de profesionales.

A la inauguración asistió el
consejero de Industria y Tecno-

Díaz-Salazar resaltó la importancia de que
una firma española esté fabricando
componentes para helicópteros que
utiliza la Marina norteamericana

-- -------- - ----

RANKING 5.000

La región
i concentra sólo el

1,9%de las 5.000
unayoreseunpresas
de España
ABe
TOLEDO. Iberinform, la como
pañía de información del Gru-
po Crédito y Caución, ha inicia-
do la elaboración del «Ranking
5.000»de 2007, un estudio que
determinará cuáles son las
5.000 mayores empresas y los
1.000mayores grupos empresa-
riales de España.

De acuerdo con los datos del
último «Ranking 5.000»,el teji-
do industrial de Madrid y Cata-
luña concentra más del 50% de
las 5.000principales empresas
españolas. La Comunidad Va-
lenciana ocupa también un lu-
gar destacado, con casi el 10%
de las empresas, seguida de An-
dalucía, con el 7,7% y el País
Vasco, con e16,4%.El porcenta-
je de las doce comunidades au-
tónomas restantes se sitúa ya
por debajo de14%.

Es el caso de Castilla-La
Mancha, que concentra sólo el
1,9% de las 5.000mayores em-
presas de España, y el 1% por
facturación. Por provincias,
Toledo es la provincia que ocu-
pa el primer puesto, con el 0,9%
en número de empresas, segui-
da de Albacete, Ciudad Real y
Guadalajara, con el 0,3% cada
una, y, por último Cuenca, que
concentra el 0,2% de las gran-
des empresas españolas.

Por facturación de las como
pañías, tanto Toledo como Gua-
dalajara acaparan el 0,3% de la
facturación; seguido de Albace-
te y Ciudad Real, con el 0,2% Y
Cuenca, con el 0,1%.

El proceso de elaboración
del ranking es absolutamente
transparente. Iberinform utili-
zará los datos de 2005para pre-
seleccionar de su base de datos
a aquellas empresas con una
facturación superior a 20millo-
nes de euros y grupos por enci-
ma de los 30millones. Sobre es-
te universo, los analistas de
Iberinform seleccionarán las
10.000empresas y 2.000grupos
con mayor facturación y com-
pletarán los datos con la infor-
mación disponible en el Regis-
tro Mercantil del año 2006.

A través de una invitación
que contiene claves personali-

, zadas, estas empresas pueden
confirmar o modificar sus da-
tos, a través de www.ran-
king5000.com. Además, todas
las empresas que consideren
que deben estar incluidas en el
ranking pueden incluir sus da-
tos referidos a 2006hasta el 29
de junio.

---.Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. ABC Economía de Castilla-La Mancha. #492, 14/6/2007.
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los alumnos comenzaron en enero el curso, que ha culminado ahora después de 300 horas de formación teórica y otras tantas prácticas ABe

Treinta y seisjóvenes se incorporan a la bolsa de
empleo del área química de Repsol
J. Y.
CIUDAD REAL. Un total de 36
alumnos, la mayoría proceden-
tes de Puertollano y su comar-
ca, han culminado el curso de
Operador de Plantas Químicas
organizado por el área quími-
ca de Repsol YPF,lo que les per-
mitirá incorporarse a la bolsa
de empleo del área química de
la compañía petrolera.

La actividad formativa co-
menzó en enero y del total de
alumnos, se han formado como
operador de plantas químicas
ocho mujeres.

El curso de Operador de

Plantas Químicas ha culmina-
do tras 300horas de formación
teórica y otras tantas dedica-
das al aprendizaje práctico me-
diante la incorporación de ca-
da alumno a una planta deter-
minada de la sociedad en tres
turnos tutelados por técnicos
de Repsol.

Todos los alumnos que han
participado en este curso -in-
formó la compañía- están ya
oficialmente en la bolsa de em-
pleo y en principio irán cu-
briendo incidencias, bajas, va-
caciones, refuerzo de plantilla
y conforme se produzcan las ju-

nes con un doble objetivo. Por
un lado, avanzar en la cualifi-
cación de la plantilla de la com-
pañía, y por otro, promocionar
la formación de los jóvenes de
Puertollano en oficios con una
fuerte demanda en el mercado
que les abren unas buenas ex-
pectativas de inserción labo-
ral.

La mayoría de los alumnos
que superan los cursos se incor-
poran a la bolsa de empleo de
Repsol y otros encuentran un
puesto de trabajo en otras em-
presas gracias a la formación
teórica y práctica recibida.

bilaciones ocuparán las vacan-
tes y pasarán a formar parte de
la plantilla.

Precisamente, unas sema-
nas antes de terminar el curso
dieciocho trabajadores fueron
contratados y la previsión es
que el resto sean contratados
durante los próximos meses.

En los últimos cinco años se
han incorporado a través de la
bolsa de empleo más de 400tra-
bajadores a la plantilla de Rep-
sol YPF en Puertollano. Estos
cursos se enmarcan dentro del
interés de la compañía por me-
jorar la formación de los jóve-

: 3
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EMPRESAS

Eroski adquiere el
75%de Caprabo,
que incluye los 15
supermercados
de la región

~-.'-# .'.

ABe
TOLEDO. Grupo Eroski ha al-
canzado un acuerdo con los ac-
cionistas de Caprabo por el que
adquiere e175% de la sociedad,
mientras que el otro 25% per-
manece en manos de los actua-
les accionistas. Esta opera-
ción, sujeta a la aprobación del
Servicio de Defensa de la Com-
petencia, representa el fortale-
cimiento de un proyecto empre-
sarial de capital y ámbito de de-
cisión españoles. Esta adquisi-
ción consolida a Eroski como
uno de los grupos de referencia
en la distribución española,
con una red de 2.348estableci-
mientos, más de 47.000trabaja-
dores y un volumen de factura-
ción superior a los 8.600millo-
nes de euros.

El acuerdo implica el mante-
nimiento de la sede de Caprabo
en Cataluña, así como la ense-
ña Caprabo en aquellos merca-
dos en los que la penetración es
de mayor relevancia ..

La operación incluye la ad-
quisición por Eroski de 500su-
permercados de Caprabo dis-
tribuidos en ocho comunida-
des autónomas, con una super-
ficie de sala de ventas de
514.838 metros cuadrados y
más de 15.000trabajadores. En
Castilla-La Mancha funcionan
15 supermercados Caprabo
que pasarán a ser de Eroski.

- -.-._~
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'"Empresarios de Ciudad Real
conocen las posibilidades
del mercado de Hungría
J. Y.
CIUDADREAL. Los directivos
de Caja Rural de Ciudad Real
han realizado un viaje acompa-
ñados de representantes de di-
ferentes instituciones, empre-
sarios y cooperativas de la pro-
vincia para dar conocer recer-
ca la situación socioeconómi-
ca y de mercado de Hungría.

En los últimos años, esta en-
tidad crediticia organiza una
expedición con una importan-
te representación de distintas
instituciones y sectores con el
fin de poder acercar y ver «in si-
tu» las posibilidades y proyec-
tos que se puedan llevar a cabo
en diferentes paises, además
de poder estrechar lazos y co-

nacer más en profundidad las
características de cada uno de
ellos. Este año, Caja Rural de
Ciudad Real ha viajado a Buda-
pest (Hungría), donde mantu-
vo jornada de trabajo con el
agregado comercial de España
en el país, Valden Fernández.

Éste, en la jornada técnica
que impartió a la representa-
ción ciudadrealeña, habló so-
bre la situación del país, estruc-
tura económica y balanza co-
mercial entre ambas naciones.
Se refirió a la entrada en la UE
de Hungría y de su situación ac-
tual ante la puesta en marcha
del euro dentro de unos años.
Hungría, dijo, basa en gran par-
te su economía en una agricul-

mayor parte con pymes ade-
más de sectores como servi-
cios. Este país está en la actua-

la delegación empresarial ciudadrealeña durante su visita a Budapest

tura en periodo de reconver-
sión y en un sector industrial y
construcción que cuenta en su

\-.- ~.-

-
'B'..., '~

lidad en un periodo de atrac-
ción de inversiones, aunque
cuenta con desequilibrios.
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La presidenta del PPen Castilla-La Mancha visitó el lunes los campos afectados en la localidad conquense de Villagarcía del Llano

..

Dosmillones de
euros para el
arreglo de caminos

Alrededor de dos millones de
euros se invertirán en una
primera fase en la reparación
de unos 160kilómetros de
caminos rurales dañados por
las fuertes tormentas que en
mayo afectaron a municipios
ciudadrealeños como Villarru-
bia de los Ojos, Campo de
Criptana o Alcázar de San
Juan. Los daños sufridos por
los caminos rurales son muy
cuantiosos en los tres munici-
pios, pero especialmente en
Villarrubia de los Ojos, donde
prácticamente han desapareci-
do «y se tendrán que volver a
construir, literalmente»,
según el consejero de Medio
Ambiente José Luis Martínez
Guijarro.
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ABe un 30% de la superficie daña-
da, y cuyos titulares pertenez-
can a ASVs (Agrupaciones de
Sanidad Vegetal). Esto signifi-
ca que más de dos tercios de vi-
ticultores no podrán acceder a
estos tratamientos.

La Administración regional
quiere establecer una ayuda de
275 euros por hectárea para
compensar a los agricultores
con el viñedo dañado por el pe-
drisco, siempre y cuando los da-
ños sean de más del 70%del cul-
tivo y no exceda de una superfi-
cie de 20hectáreas.

Para Asaja, una vez más, «la
Junta niega las ayudas precisa-
mente a los profesionales que
viven directamente del viñedo
y muestra una gran ceguera en

cuanto a la política agraria en
el sector de la viticultura».
Considera que la Administra-
ción regional «no es realmente
consciente de la clase de catás-
trofe a la que nos enfrentamos,
limitando un presupuesto que
en principio prometió cuantío-
so -se habló de 300millones de
euros en concepto de ayudas-
y que estaría disponible para
todos afectados).

Para Asaja, los primeros
afectados son los agricultores,
y por lo tanto, deben ser ellos
los primeros en recibir las ayu-
das. «Cuando su situación en
esta catástrofe esté resuelta es
cuando la Junta puede afron-
tar la situación del resto de los
daños».

.._.' SAJA ha solicita-
o"" ,'".

-v-, do a la Junta de•
.~ Castilla-La Man-

•
/i1.';¡¡,!"JF!... cha que tenga en

.d~L _;'-, cuenta a todos los
agricultores afectados por las
lluvias con pedrisco que se pro-
dujeron a finales de mayo y pri-
meros de junio, a la hora de es-
tablecer las ayudas.

Después de varias reunio-
nes, la Administración regio-
nal ha comunicado a Asaja cuá-
les van a ser las medidas que va
a poner en marcha para, por
un lado, compensar las pérdi-
das que el sector ha sufrido de-
bido al temporal y,por otro, sal-
var los cultivos afectados. Se-
gúnla organización, enlos últi-
mos días se ha detectado la apa-
rición de manchas de mildeu
en algunas zonas de la región.

La Consejeria de Agricultu-
ra aportará un máximo de 30
euros/hectárea a los agriculto-
res de los pueblos que constan
como dañados por el temporal,
en la Resolución de 01-06-2007,
publicada en el DOCM el pasa-
do 5de junio. Sin embargo, ha-
cer un tratamiento y una poda
por hectárea le cuesta al agri-
cultor 280euros en una viña es-
paldera y 245euros en una viña
en vaso, según la organización
y los agricultores consultados.

Además, sólo podrán acce-
der a esta clase de ayudas aque-
llas explotaciones que tengan

•
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Feria Ganadera
Hiendelaencina celebra
el Día del Pastor

La localidad de Hiendelaenci-
na, a los pies de la Sierra del
Alto Rey, en la zona norte de
Guadalajara, celebrará el16
de junio la XXIVFeria de
Ganado y Día del Pastor, que
trata de favorecer y apoyar la
actividad ganadera de esta
comarca de montaña, ya que
ha sido una actividad tradicio-
nal en esta sierra. Los organi-
zadores, además de la exposi-
ción de ganado ovino ojalado y
cabra serrana, han previsto
una exposición de especies
protegidas y una demostra-
ción de esquileo.
-------_.

Carne de ternera
I Denominación para reses
de menos de 12 meses
Los ministros de Agricultura
de la Unión Europea han
aprobado permitir que se
venda como «carne de terne-
ra» la que procede de reses de
vacuno que no superen los 12
meses de edad, tanto en el
caso de la que se produzca en
los países comunitarios como
para las importaciones. Los
Veintisiete ratificaron la
regulación que establece
requisitos fijos para la carne
de bovino que se comercialice
como «ternera» en la UE, con
el fin de evitar la confusión
que crean las distintas formas
de venta de ese producto en
cada país. La normativa
establece que la carne proce-
dente de animales de entre O y
8meses se denomine «ternera
blanca (o lechal)» y de 8 a 12
meses, la categoría será
«ternera».

presidenta del Pp, que estuvo acompañada por
concejales populares de otros pueblos de la
zona, como el caso de Quintanar del Rey, dijo
que no sólo hay que aprobar líneas de crédito,
«es absolutamente imprescindible que las
ayudas lleguen no como se está hablando, sólo
con 300euros por hectárea, ya que muchos han
perdido la cosecha completamente».

Afirmó, además, que «tampoco nos podemos
dedicar tan sólo a los asegurados, porque en
esta zona hay muchos agricultores que no
tienen seguro», por lo que propuso que desde la
Junta de Comunidades se bonifique el seguro
contra el pedrisco, para que todo el mundo esté
asegurado en el futuro. A su juicio, es mucho
más sensato bonificar a los agricultores para
que aseguren .

Cospedal pide que las ayudas
lleguen a todos los afectados
En una visita realizada el lunes a la localidad
conquense de Villagarcía del Llano, la presiden-
ta del PP de Castilla-La Mancha, María Dolores
de Cospedal, afirmaba que solicitará a la Junta
de Comunidades que se hagan efectivas ya las
ayudas aprobadas por decreto para los agricul-
tores de ésta y otras localidades afectadas por
el pedrisco caido en los últimos días, con el
objetivo de que puedan percibirlas cuanto
antes.

Cospedal dijo que «se viven momentos muy
complicados en esta comarca, que se encuentra
en una situación especialmente dramática). La
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Imagen aérea de la presa de Alarcón, en la provincia de Cuenca
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El Consejo de Ministros ha autorizado el
contrato de las obras correspondientes al
proyecto de adecuación del aliviadero

ABe
TOLEDO. El Consejo de Minis-
tros autorizó en su reunión del
pasado sábado, la celebración
del contrato de las obras corres-
pondientes al proyecto de ade-
cuación del aliviadero de la pre-
sa de Alarcón (Cuenca) a la nor-
mativa vigente.

Esta actuación del Ministe-
rio deMedio Ambiente pertene-
ce al Programa A.G.UA., que
incluye proyectos de mejora de
gestión, calidad, suministro y
depuración de agua acordes
con las necesidades existentes
y futuras ligadas al desarrollo
de los territorios de forma sos-

tenible en términos económi-
cos, sociales y ambientales, in-
cluso en situación de sequia,
así como medidas para la pre-
servación del dominio público
hidráulico y de los espacios
asociados a los mismos. En ella
se invertirán 15,5millones de
euros.

El proyecto tiene por objeto
la definición de las obras nece-
sarias para la puesta al día de
la presa de Alarcón y consis-
ten, fundamentalmente, en la
remodelación de las dos pilas
laterales y de los vanos del ali-
viadero, así como de la salida
de los desagües de fondo me-

di ante la colocación de campa-
nas deflectoras, de palastro de
acero al carbono, a la salida de
las válvulas.

También se sustituirán las
pasarelas de acceso a las cáma-
ras de los desagües por otras
con una sección transversal
adecuada para el paso de vehí-
culos; se repararán los para-
mentos de la presa mediante
un revestimiento formado por
un mosaico de losas indepen-
dientes de hormigón armado
ancladas al cuerpo de la presa;
se establecerá un sistema de
auscultación que completa la
instrumentación de la presa y
que cubre los capítulos hidráu-
licos, hidrológico, y geotécni-
co; y se ejecutarán obras acce-

• • ~ Isorras en coronacion, camaras
y galerias, alumbrado, red de
fuerza y accesos, así como me-
didas preventivas, correctoras
y de integración paisajística.

-~-
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La Fundación Turismo
de Cuenca aprueba
conceder distintivos a
diez empresas
EFE
TOLEDO. La Mesa de Calidad
de la Fundación Turismo de
Cuenca ha aprobado la conce-
sión o renovación de distinti-
vos de calidad a diez empresas
conquenses, que están relacio-
nadas de forma directa o indi-
recta con el turismo.

La decisión fue adoptada en
una reunión que celebró la Me-
sa de Calidad, en la que además
de aprobar la concesión de dis-
tintivos se evaluaron los infor-
mes resultantes del trabajo en
los manuales de buenas prácti-
cas para diversos subsectores,
informó la Fundación de Turis-
mo de Cuenca.

Subsectores
Estos subsectores son los de ho-
teles y apartamentos turísti-
cos, restaurantes, oficinas de
turismo, camping, comercios,
empresas de actividades depor-
tivas y de ocio y organizadores
profesionales de congresos.

Los establecimientos que
han obtenido una evaluación

------ -

positiva dispondrán del distin-
tivo Sinted (Sistema Integral
de Calidad Turística en Desti-
no).

Con este distintivo se reco-
noce la importancia y dedica-
ción que los establecimientos
conceden a la calidad, siempre
orientada hacia la satisfacción
del cliente con el servicio con-
creto y, de forma global, con el
destino en general. Se trata de
un sistema subvencionado que
apenas supone costes para los
establecimientos, que está im-
plantado en 86destinos turísti-
cos españoles entre los que se
encuentra Cuenca.

En el caso de la capital con-
quense, el sistema es gestiona-
do por la Fundación Turismo
de Cuenca a través de su Depar-
tamento de Calidad, que ha ela-
borado manuales de buenas
prácticas tanto para sectores
tradicionalmente turísticos co-
mo para aquellos que no lo son,
pero que también tienen una re-
lación con el turista que visita
la ciudad.

-.-•..""'-
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Montes Norte mejora la
cara del turismo con un
curso de protocolo
J. Y.
CIUDADREAL. La Asociación
de Desarrollo Rural «Montes
Norte» está desarrollando un
curso de protocolo y atención
al cliente dirigido trabajado-
res y propietarios de los esta-
blecimientos hosteleros de es-
ta comarca ciudadrealeña.

El objetivo de la actividad,
dentro del Plan de Calidad y Co-
mercialización Turística para
establecer criterios de excelen-
cia, es el aprendizaje de méto-
dos que permitan mejorar la ca-
lidad del servicio que prestan
estos establecimientos, tanto
al turismo que acude a la co-
marca como a los clientes habi-
tuales.

El curso es impartido por
Ángel Ocaña, jefe de Estudios
de la Escuela de Hostelería de
Toledo, y contempla dos fases
formativas; la primera com-
puesta de sesiones teóricas de
carácter general y, una segun-
da, basada en tutorías persona-
lizada en cada uno de los esta-

blecimientos.
En las sesiones grupales los

empresarios, además de reci-
birformación, están intercam-
biando experiencias, mientras
que en la fase de tutorías perso-
nalizadas, reciben orientación
de cómo mejorar la calidad en
sus restaurantes.

Fuentes deMontes Norte ex-
plicaron que tanto el curso co-
mo otras actividades dentro de
su Plan de Calidad persiguen
mejorar la excelencia de los ser-
vicios y dotar de un valor aña-
dido a la oferta turística a tra-
vés de la formación de los pro-
motores de la zona.

La comarca Montes Norte
está formada por los munici-
pios de Carracuel, Retuerta del
Bullaque, Porzuna, Los Pozue-
los de Calatrava, Corral de Ca-
latrava, Piedrabuena, El Roble-
do, Puebla de Don Rodrigo y Lu-
ciana, Poblete, Fuente el Fres-
no, Picón, Fernán Caballero,
Alcolea de Calatrava, Los Cor-
tijos y Malagón.

'- , '""I;¡¡.'-~
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Los responsables de la D.O. La Mancha junto a los representantes de las bodegas premiadas en los concursos de calidad de vinos nuevos y varietales ABe
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vinos nuevos
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vane a es

Enel certamen de los vinos nuevos han participado 923 muestras y en el de
--- -- -------- --------------- - ------------------_._------------- ------ -- ------- ---- - - ----

varietales cerca de 300. El director general de Mercados Alimentarios anunció
-- --- --_._-- -- ----

que el proceso de creación de la Interprofesional está a punto de culminarse

TEXTO:ABC

Apasada semana tu-
vo lugar la entrega
de premios del XX
Concurso a la Cali-
dad de los Vinos

Nuevos y el II Concurso a la Ca-
lidad de Vinos Varietales de la
Denominación de Origen «La
Mancha», certámenes ambos
que están reconocidos por la
Junta de Castilla-La Mancha,
el Ministerio de Agricultura y
la Unión Europea.

El presidente del Consejo Re-
gulador. Gregorio Martín Zar-
co, que estuvo acompañado en
la mesa por el director general
de Mercados Alimentarios de
la Consejería de Agricultura,

__'o .~

-,,-~,'

Federico López; el alcalde de
Alcázar de San Juan, José Fer-
nando Sánchez Bódalo; el sub-
delegado del Gobierno en Ciu-
dad Real, Miguel Lacruz Aleo-
cer; y el presidente de la Diputa-
ción de Ciudad Real, Nemesio
de Lara, tras hacer alusión a la
impresionante tormenta de
granizo que asoló gran parte
de La Mancha los días 22y 23de
mayo, por lo que hubo que re-
trasar la entrega de premios
hasta el pasado dia 7, insistió
en que sólo en el Concurso de
Vinos Nuevos han participado
923 muestras de vino, todas
ellas sometidas a cata ciega en
el proceso de selección seguido
hasta llegar a la cata final, que
se realizó con presencia de una

notario.
En conjunto se han catado

271 vinos blancos (148 mues-
tras de airén, 61de macabeo, 25
de sauvignon blanc, 19de char-
donnay, 14 de verdejo y 4 de
moscatel), 67 rosados (36 tem-
pranillos, 15 cabernet sauvíg-
non, 7 garnacha, 6 merlot y 3
syrah) y 585tintos (345de cenci-
bel o tempranillo, 73 de caber-
net sauvignon, 66 syrah, 48
merlot, 33garnacha, 5petit ver-
dot y 4 moravia).

Estas impresionantes ci-
fras, según Martín Zarco, han
sido posibles a la reestructura-
ción varietal que ha vivido la
región en los últimos años y
que ha posibilitado que bode-
gas que hace 5o 6años sólo ela-

boraban blancos airén o tintos
tempranillo hoy tengan una
gran oferta de vinos, lo que
abre muchas más posibilida-
des comerciales para la vitivi-
nicultura regional.

En lo que se refiere al II Con-
curso a la Calidad de Vinos Va-
rietales, sólo accedieron a la fi-
nal los vinos mejor clasifica-
dos de los cerca de 300monova-
rietales embotellados que han
sido analizados por el Comité
de Cata.

El director general de Merca-
dos Alimentarios, que mostró
su satisfacción por la mejora
que han experimentado los vi-
nos de la región, también co-
mentó que el proceso de crea-
ción de la Interprofesional de
la D.O.La Mancha está a punto
de culminarse, lo cual es un
nuevo motivo de satisfacción
para todos los que lo han impul-
sado, por lo que agradeció espe-
cialmente la labor llevada a ca-
bo por el presidente del Conse-
jo Regulador.

El acto concluyó con la impo-
sición de la Insignia de Oro del
Consejo Regulador «La Man-
cha» al presidente de la Diputa-
ción de Ciudad Real y la Feria
Nacional del Vino, Nemesio de
Lara, que además de ser el prin-
cipal responsable de la puesta
en marcha de Fenavin, ha mos-
trado gran sensibilidad hacia
el sector del vino y concreta-
mente con la D.O. La Mancha,
como demuestra el convenio de
colaboración que existe entre
ésta y la Diputación.
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Concurso Vinos Nuevos

Blancos
Oro: «Verdejo» de Bodegas Vidal
del Saz Rodríguez. Plata:
«Chardonnay» de Vinícolade
Castilla. Bronce: «Airen» de
Industrias Vinícolas los Candeales.

Rosados
Oro: «Garnacha» de Vinícola de
Castilla, S.A.. Plata:
«Tempranillo» de Coop. Ntra. Sra.
de Rus. Bronce: «Tempranillo» de
Coop. LaUniónAB.

Tintos
Oro: «Merlot» de Coop. Ntra. Sra
de la Cabeza. Plata:
«Tempranillo» de Vinícolade
Castilla, SA Bronce: «Cabernet
Sauvignon» de Bodegas Bonjorne.

..
Concurso Varietales

Blancos
Airén: «Vega Córcoles». Bodegas
Lahoz.«Yugo»de Coop. Cristo de
laVega.
Macabeo:«Altovela». Coop. Ntra.
Sra. de la Paz. «ViñaRecreo
Milenium».Coop. San Isidro.
Sauvignon Blanc: «DonOctavio».
Vinícolade Villarrobledo,S.CL
«Vega Córcoles». Bodegas Lahoz.
Chardonnay: «Tomillar».Coop.
Virgende las Viñas.«Laminio».
César José Velasco Almodóvar.
Verdejo: «Vidaldel Saz». Bodegas
Vidaldel Saz Rodríguez. «Vega
Zacatena». Bodegas Jacinto
Jaramillo e Hijos,S1.

Rosados
Tempranillo: «Clavelito». Coop.
Ntra. Sra. de la Piedad. «Yuntero».
Bodegas Yuntero.
Cabernet Sauvignon: «Finca los
Trenzones». Bodegas Leganza.
«Viñasoro». Bodegas Viñasoro,
S.L.de Alcázar de San Juan.

Tintos
Tempranillo: «Castillo de la
Muela».Coop. Ntra. Sra. de la
Muela de Corral de Almaguer
«Casa Antonete». Coop. LaUnión
ABde Tarazona de LaMancha
Syrah: «Allozo».Bodegas Centro
Españolas, SA de Tomelloso.
«DonOctavio». Vinícolade
Vl!larrobledo.S.eL. de
Villarrobledo.
Merlot: «Larninio»,César José
Velasco Almodóvar de
Villarrobledo.«Allozo».Bodegas
Centro Españolas, S.A.de
Tomelloso.
Petit Verdot: «One for One» José
LuisFlores Alcázar de Villartade
San Juan. «DonOctavio». Vinícola
de Villarrobledo,S.eL. de
Villarrobledo.
Cabernet Sauvignon: «One for
One». José LuisFlores Alcázar de
Villartade San Juan. «Zaqarrón».
Coop. Ntra. Sra. de Manjavacas de
Mota del Cuervo.
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Carlos y Fermín Ayuso fueron los encargados de presentar la nueva gama de vinos .4BC

BODEGAS AYUSO

Finca LosAzares, un vino e

Es la apuesta de Fermín Ayuso por fortalecer su presencia en el
exigente mercado nacional y ampliar el internacional

cuota de negocio e incremen-
tar su presencia, fortaleciendo
a su vez el posicionamiento y la
comercialización de sus vinos
en mercados europeos como
Reino Unido, Alemania y los
países Escandinavos.

ABe
TOLEDO. Bodegas Ayuso ha
lanzado Finca Los Azares, vi-
no de pago elaborado como res-
puesta a las tendencias de con-
sumo más vanguardistas y di-
rigido a un nuevo segmento de
consumo con el que la bodega
pretende instalarse en nuevos

, mercados y consumidores. En
su conjunto y sobre la previ-
sión de ventas de 2006,Bodegas
Ayuso prevé incrementar en
un6% el volumen global de ven-
tas derivadas de los mercados
nacional e internacional, un re-
to para el cual la nueva gama
Finca Los Azares representa-
,ra un apoyo.
Elaborado en las varieda-

des tinta (cabernet sauvignon
y merlot) y blanca (sauvignon
blanc), la gama Finca Los Aza-
res representa la apuesta inno-
vadora de Bodegas Ayuso por
el segmento de vino de autor,
que espera consolidar como re-
ferencia para un perfil de con-
sumo más moderno y vanguar-
dista.
Otro de los retos de Bodegas

Ayuso para los próximos años
es el de fortalecer su presencia
en el exigente mercado nacio-
nal, alcanzando asimismo pre-
sencia en nuevos mercados in-
ternacionales entre los que des-
taca el mercado asiático y en
particular, China, para ganar

En Villarrobledo
Esta gama de vino de autor se
ha producido exclusivamente
en la finca homónima, situada
a unos 15kilómetros de Villaro-
bledo, en un terreno con bajos
rendimientos y las caracterís-
ticas idóneas para la produc-
ción de vinos de calidad. Para
Fermín Ayuso, consejero dele-
gado de la compañía, la nueva
gama Finca Los Azares «repre-
senta la piedra angular de un
proyecto que iniciamos ahora
y con que la compañía preten-
de potenciar el vino con D.O.
La Mancha de alta calidad».
Según Ayuso, «Finca los

Azares hará posible llegar a
segmentos del mercado donde
no estábamos presentes, te-

Se van a comercializar
18.000 botellas de Finca
Los Azares en su
variedad blanco y
36.000 botellas de tinto
~ ------- --- - -

niendo en cuenta que se trata
de una gama de vinos totalrnen-
te diferente de la que teníamos
hasta la fecha. Las razones son
diversas, entre las que se desta-
can la procedencia de la uva,
las variedades de uva utiliza-
das, el sistema de cultivo y el
sistema de elaboración y enve-
jecimiento utilizados».
Para ello, Bodegas Ayuso va

a comercializar un total de
18.000 botellas de Finca Los
Azares en su variedad blanco,
más 36.000 botellas numeradas
de Finca Los Azares tinto, sa-
cando de esta manera al merca-
do una nueva gama que prevé
referenciar en su segmento,
así como reforzar su presencia
en nuevos mercados naciona-
les e internacionales. En su co-
mercialización, Finca Los Aza-
res estará presente en alta res-
tauración y tiendas especiali-
zadas.
Respaldado por la obten-

ción de dos importantes pre-
mios internacionales (medalla
de oro en el Challenge Interna-
tional Du Vin y plata en el Con-
curso Mundial de Bruselas),
Finca Los Azares representa
una notable evolución en las
tendencias clásicas de la elabo-
ración de vino, teniendo en
cuenta que ha sido creado en
función del perfil de consumo
al que va dirigido.

•
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Casa Gualda
Nuevos tintos «5yrah))
y «Plus Ultra))
Durante una cata vertical con
el vino Selección C&J de Casa
Gualda, la bodega Nuestra
Señora de la Cabeza de
Pozoamargo, en Cuenca,
presentó sus nuevos tintos
Casa Gualda «Syrah» y Casa
Gualda «Plus Ultra», ambos
amparados por la D.O. Ribera
del Júcar; La cata fue conduci-
da por José Miguel Jávega
Buedo, gerente de Casa
Gualda, y por su presidente,
Luis Valera Grimaldos. En la
presentación hicieron una
breve reseña histórica de cada
uno de los vinos presentados y
las dificultades y virtudes de
cada caldo, desde su diseño
hasta su comercialización.

~-- -,
---~-

Tierra de Viñedos
Curso sobre comercio

I exterior para bodegas
,

La Fundación Castilla-La
Mancha Tierra de Viñedos ha
comenzado el primer curso
sobre internacionalización de
bodegas que, con el epígrafe
«De la estrategia a la operati-
va de exportación», se desarro-
llará simultáneamente
durante los meses de junio y
julio en seis puntos diferentes
de la geografía castellano-
manchega. La primera cita
fue en Fuentealbilla, donde
asistieron unos 20 profesiona-
les de bodegas y cooperativas
pertenecientes a la D.O.
Manchuela.

~ ---- -_ ... -- .. - - . -

Visita
El Instituto del Vino de
Francia se interesa por
el sector de la región
El Instituto de la Vid y el Vino
de Castilla-La Mancha (Ivi-
cam) ha recibido la visita de
varios representantes del
Instituto Cooperativo del Vino
de Francia, quienes se intere-
saron por la realidad del
sector vitivinícola de la
región. Durante su visita,
donde fueron recibidos por su
director, Alipio Lara, pudie-
ron conocer la situación del
sector en Castilla-La Mancha,
así como las competencias y
actuaciones de este organis-
mo, con una ponencia del jefe
de Servicio de Investigación
del Ivicam, Esteban Garcia.
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